



Pour Blanche Gardin

jeudi 17 février 2022, par [Nicolas Romeas](#)

Je crois qu'il y a des gens qui, de bonne foi, ne comprennent pas bien le geste de Blanche Gardin, sa mise en question profonde de nos modes de vie frelatés en ces temps d'ultralibéralisme mondial. J'ai donc eu envie de donner mon point de vue personnel sur cette femme, cette comédienne, cette artiste que je trouve admirable.

En véritable artiste, Blanche s'adresse d'un même geste à l'être intime de chacun et à l'ensemble de la collectivité humaine. C'est plus profond, plus fort, plus courageux que l'autodérision. Blanche montre un état "borderline" quasiment insu[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !